
平成28年第４回定例会一般質問の項目

平成28年12月６日（火）本会議

１　石橋むつみ（日本共産党）（一括）

１　下水道事業について

　⑴　コンセッション方式について

　⑵　国の、まち・ひと・しごと創生本部、公共施設等総合管理計画

　⑶　三浦市でのこれまでの経過、可能性調査、情報整備調査

　⑷　下水道事業について自治体の役割・責任

２　子どもと読書、図書館について

　⑴　図書館利用者アンケート調査、第２次三浦市子ども読書活動推進計画

　⑵　本館移転後１年、初声、南下浦２館の様子

　⑶　秋のおはなし会、読み聞かせ、図書館ビンゴ

　⑷　ＹＡコーナーなど

３　平和行政について

　⑴　城ヶ島公園内の砲台跡など戦争遺構の見学

　⑵　市民まつりの平和行政の展示

　⑶　ピースデーの開催、語り継ぐこと

　⑷　核廃絶へ向けて、世界の動き、日本の動き・平和首長会議

２　藤田　昇（公明党）（一問一答）

１　防災・減災対策について

　⑴　自助力強化の取り組みについて

　⑵　ＢＣＰ（業務継続計画）の策定について

　⑶　被災者支援システムについて

　⑷　災害対策基本法の一部改正について

　⑸　防災行政無線のデジタル化について

　⑹　スタンドパイプの配備について

　⑺　避難所等への自然エネルギーの導入について　

２　三浦市まち・ひと・しごと創生総合戦略について

　⑴　トライアルステイ（お試し居住）事業について

　⑵　リノベーションスクールについて

　⑶　二町谷地区用地利活用プロジェクトについて



３　出口正雄（自由民主党）（一括）

１　防災対策について

　⑴　見学型と参加型訓練について

　⑵　市内３地区の持ち回り訓練について

　⑶　訓練で検証できる体制について

　⑷　三浦半島断層群南部の地震発生確立の調査について

２　高齢者による重大交通事故について

　⑴　三浦市在住80歳以上の運転免許保持者の人数

　⑵　高齢者が運転免許証を返納しても、不便を生じさせない施策について

　⑶　通学路の安全点検の調査について

　⑷　三浦市の安全、交通対策について

３　地域振興について

　⑴　京浜急行電鉄の「都市近郊リゾート三浦の創生」について

　⑵　今後の三浦市の取り組みについて

　⑶　二町谷埋立地の進捗について

４　下田　剛（無所属）（一問一答）

１　介護事業について

　⑴　市内の把握

　⑵　今後の考え方

２　リノベーションについて

　⑴　リノベーションスクールについて

　⑵　空き家の利活用

３　自然災害対策について

　⑴　現状の取り組み

　⑵　総合防災訓練について



平成28年第４回定例会一般質問の項目

平成28年12月７日（水）本会議

５　長島満理子（みうら市政会）（一括）

１ 観光振興

　⑴　観光客の回遊と観光消費額について

　⑵　創業・事業継承支援事業について

２　事業化可能性調査

　⑴　子育て賃貸住宅について

　⑵　三浦市公共下水道におけるコンセッション方式導入について

６　布川照美（日本共産党）（一括）

１　子供の貧困

　⑴　こども食堂

　⑵　学力テスト

２　障害者と高齢者への配慮

　⑴　どこでもドア

　⑵　信号機

３　女性の仕事のあり方

　⑴　特定事業主行動計画

　⑵　女性脳

７　寺田一樹（無所属）（一括）

１　イベントについて

２　（仮称）市民交流拠点整備事業について

８　出口眞琴（みうら市政会）（一問一答）

１　三崎高校跡地利活用について

　⑴　進捗状況

　⑵　供用開始の延期について

　⑶　今後のスケジュールについて

２　小中学校の施設整備及び安全対策について

　⑴　学校施設の現状について

　⑵　保護者・学校からの要望の対応について

　⑶　危険な箇所や教育環境について

　⑷　今後の取り組みについて

３　城ヶ島駅伝大会について

　⑴　これまでの参加状況と今後の推移について

　⑵　安全対策について



平成28年第４回定例会一般質問の項目

平成28年12月８日（木）本会議

９　小林直樹（日本共産党）（一問一答）

１　住宅リフォーム助成制度について

　⑴　助成制度の効果

　⑵　制度の継続

　⑶　店舗リフォーム助成制度

２　景観行政について

　⑴　届出対象行為

　⑵　景観審査会

　⑶　景観資産の認定

３　二町谷の埋立地について

　⑴　水産関連施設

　⑵　多目的活用

　⑶　マグロ船の誘致

４　三高跡地の土地利用について

　⑴　ベイシアの建設

　⑵　地区計画の決定

　⑶　市役所の移転

　⑷　道路の整備

　⑸　盛土造成工事

10　神田眞弓（みうら市政会）（一括）

１　地方創生について

　⑴　交付金について

２　消防広域化について

　⑴　消防広域化に向けて

３　三浦国際市民マラソンについて

　⑴　安全確保について

11　草間道治（みうら市政会）（一問一答）

１　農業行政について

　⑴　農業の現状と課題について

　⑵　うらりマルシェの取り組みについて

　⑶　アグリde恋来の取り組みについて

２　財政状況について

　⑴　平成29年度予算編成方針について

３　教育行政について

　⑴　三浦市立小学校適正規模に関するアンケート調査

４　二町谷埋立地について

　⑴　二町谷地区の利活用について


